

BROADCAST

Aipda Agung Subekti Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara P:olres Cianjur Hadiri Pengajian Maulid Nabi, Suarakan Kebinekaan

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Oct 21, 2023 - 01:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Agung Subekti, anggota Polsek Sukanagara Polres Cianjur, turut memeriahkan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dengan menghadiri acara pengajian bersama Pengurus DKM dan warga masyarakat Kp. Ciguha Tengah RT 01/01, Desa Ciguha, Kecamatan

Sukanagara. Acara yang diselenggarakan pada Jum'at, 20 Oktober 2023, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, bertempat di Masjid Jami Husnul Khotimah.

Pengajian ini menjadi ajang silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat, serta wadah untuk bersama-sama memperingati kelahiran Nabi Besar Muhammad SAW. Aipda Agung Subekti hadir sebagai perwakilan Polsek Sukanagara dan Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, turut memberikan apresiasi atas kerukunan dan kebersamaan yang ditunjukkan oleh masyarakat.

Dalam acara tersebut, Aipda Agung Subekti menyampaikan beberapa pesan penting, salah satunya adalah pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dia juga mengingatkan masyarakat tentang pentingnya kebhinekaan dan kerukunan dalam beragama.

"Peringatan Maulid Nabi adalah momentum yang tepat untuk memperkuat tali silaturahmi antarumat beragama. Kami, Polsek Sukanagara, akan selalu mendukung upaya-upaya yang menciptakan perdamaian dan toleransi antarwarga," kata Aipda Agung Subekti.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, mengapresiasi partisipasi Aipda Agung Subekti dan anggota Polsek Sukanagara dalam acara tersebut. "Kami sangat bangga dengan kerja keras dan dedikasi anggota kami, yang selalu menjalin kemitraan yang baik dengan masyarakat. Ini adalah contoh nyata bagaimana kepolisian mendukung kerukunan umat beragama," ujar Kapolres.

Dengan kehadiran Aipda Agung Subekti dan anggota Polsek Sukanagara dalam acara pengajian Maulid Nabi, diharapkan akan semakin memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta membawa pesan perdamaian dan toleransi di tengah-tengah masyarakat Sukanagara.